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会長 古谷 幸一

皆さまこんにちは。お客様にもようこそお越し頂き有難う御座います。さて、

先週は広島法務局 民事行政部 大島穣(みのる)さまから相続登記のお話を

頂きました。相続が発生した段階で出来る限り早急に手続きをする事が望ま

しいとのお話でした。分ける物が多いと必ず必要ですね！基本は亡くなられ

て6ヶ月以内と聞いています。

また、昨日は衆議院選挙の公示が有り選挙活動が始まりました。投票日は10/22(日)です。我々の意見を聞いて

頂ける唯一の機会です。投票日を忘れずに、お出掛け下さい。今回の選挙は政党がある意味バラバラな動きの

中で何を我々には選択させる気なのか判断に迷うところです。政権選択選挙とも言われますが、私の思いは「奢

れるものは久しからず」の様な気持ちです。いずれに致しましても随分昔から海外では言われていますが、「経

済は一流、政治は二流」だけは勘弁して頂きたいと思います。

ロータリー10月の月間目標は「経済と地域社会の発展月間」です。世界でも稀に見る少子・高齢化が急速に進

む今、企業も地域経済も大きな課題に直面しています。是非これらの課題に丁寧に真剣に対応して頂ける政党

を支持したいと思います。我々の2710地区は特に後継者不足に見舞われ、広島県は全国で3番目、山口県は

全国で2番目と言う結果です。ロータリーにとっても大きな課題です。

さて、本日の卓話は、佐東地区まちづくり協議会 会長 海徳 ひろし様にお願いしています。海徳様には太田川

河川敷の桜植樹事業再開に対して国土交通省河川局に強く働き掛けて頂き事業を再開する事が出来ました。

改めまして会長様のご尽力に感謝申し上げます。ご静聴下さい。これで本日の挨拶とさせて頂きます。有難うご

ざいます。 

今回の例会（１０月１８日）

会員親睦夜間例会

～喜寿・金婚式のお祝い～ 

次回の例会（１０月２５日）

来 賓 卓 話

リーガロイヤルホテル広島 バーテンダー

入川 敏和 樣

出席報告
（例会運営委員会）

10月11日(水)出席者

会員総数 52名

出席会員 39名

欠席会員 13名

ご来賓 1名

ご来客 5名

ゲスト 0名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

10月11日(水)出席者

東京中央ＲＣ 1名

広島南ＲＣ 1名

広島北ＲＣ 2名

広島安佐ＲＣ 1名

幹事報告（井上進）

■休会

■お知らせ

・ １０月３０日(月) 広島中央ＲＣ 

・ 新会員候補者通知文を配布しております。個人情報となり

ますので、お取り扱いにご注意ください。 

・ １０月２５日のプログラムが「クラブフォーラム」から「リーガ

ロイヤルホテル広島 入川 敏和様」の卓話へ変更になり

ましたので、お知らせをいたします。 

・ 次回の例会は「会員親睦夜間例会～喜寿・金婚式のお祝

いから」に変更しておりますので、お間違えのないようご注

意ください。 

・ 次週１０月１８日(水)の１８：００から奉仕・R財団の合同委
員会を開催いたしますので、関係会員の方はご出席くださ

い。 

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】古谷 幸一 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】井上 進 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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来 賓 卓 話

まちづくりは地域の皆様が主役 

ＮＰＯ法人佐東地区まちづくり協議会 会長

海徳 裕志 様

みなさま、こんにちは。

ＮＰＯ法人佐東地区まちづくり協議会会長の海徳裕志と申します。当協議会

は、古川周辺を中心にした旧佐東町の良好な生活環境の創造による住みよ

い街づくりの推進を図るため、まちづくりに関するイベント、講演会、広報活

動、古川ホタルの里づくりなど地域の環境整備及び活性化のための事業を

行い、もって地域の利益の増進に寄与することを目的に、私の亡き父、海徳

貢によって平成17年7月に設立されました。 

当協議会では今日までに、梅林春こい祭りやほたる祭りの開催、図画コン

クール、緑井駅前サロンの運営や講演会の開催、広報誌の発行など、様々なまちづくり事業を地域の皆様が

主体となって進めております。今年度からは、緑井駅前サロンでライブコンサートやフリーマーケット、レンタル

スペースなどの新規事業へ取り組んでいます。 

安佐南区は人口が約２４万人と区としては最多であり、年令構成では０歳から１４歳までがもっとも高く、６５歳

以上が一番低い、若者の多い元気な区だと言えますが、少子高齢化は確実に進展しており、私たちの佐東

地区においても避けては通れません。 

そのためには、地域の皆様がさりげなく支えあい、助け合い、誰もが地域に愛着を持ち、子供からお年寄りま

で、笑顔で元気に暮らせる「まちづくり」が必要であり、皆様お一人お一人が主体となって、自発的に「まちづく

り」へ参画していただくことが求められています。多くの皆様が、当協議会の活動に参加していただければと心

から願っております。 

最後になりますが、広島陵北ロータリークラブ様の今後ますますのご発展を心からお祈り申し上げます。 
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古谷幸一 会員、井上進 会員、村上知史 会員、
若林孝光 会員

海徳ひろし様、本日はよろしくお願いします。 

鈴木大次郎 会員

海徳様。ご多用中、ご参加いただきましてありがとうございま

す。卓話をよろしくお願い申し上げます。 

井上進 会員

昨日、衆議院議員選挙第３区の出陣式に参加していたとこ

ろ、本日の中国新聞の朝刊一面の写真に写っていたようで

す。誰かと手を繋ぐこともなく、真面目に写っていて良かった

です。 

小川嘉彦 会員

本通商店街は金座街商店街様、中国新聞社様と１０月７日

（土）カープ３７年ぶりとなるセ･リーグ２連覇を記念し「大ちょう

ちん行列２０１７」を行いました。そろいの赤いTシャツを着、赤

い提灯を手にカープＯＢの６人と私設応援団そして関係者や

市民の皆様約１，６００人で本通り・金座街を赤く染めて練り歩

き、袋町公園で鏡開きや振る舞い酒をして喜び合いました。

広島信用金庫様をはじめ多くの企業にご賛同いただきまし

た。ありがとうございました。 

当日計 9,000円 累計 588,000円


